



«Alito» no es el PRI

Por el gran viraje del presidente del CEN priista, Alejandro Moreno, nos hemos entregado al vicio especulativo y en la mayoría de los casos se ha sentenciado el fin de la Alianza “Va por México”. “Se desintegra la Alianza”, “Rompen PAN y PRD con el PRI”, etc., como si “Alito” fuera el PRI o pudiera sustituir con su versátil voluntad el destino de esa organización otrora hegemónica en el quehacer político del país. Por supuesto, nadie ignora ni podría negar el impacto político causado a la Alianza por las desventuras personales y aciagas consecuencias de las pasadas acciones del presidente del PRI, sin embargo, sería ingenuo suscribir que no era probable, pasando por alto los antecedentes de Alejandro Moreno y la metralla dirigida en su contra por sus denostadores, que al final lo “doblaron”; erra variable el cálculo sobre cuánto podría resistir, y a la vez era una de las constantes que permeaban en el ambiente pues señalaban al riesgo inminente de que sucumbiera. Era cuestión de tiempo, pues, con la espada de Damocles en vilo, y expuesto al intenso fuego, el caparazón se abrió poniendo al descubierto la trama desertora. No obstante, de la Alianza “Va por México” el esquirol no es su el PRI sino su dirigente, quien de ninguna manera está al nivel de una institución política más grande y permanente que los hombres que la integran.

<http://www.proyectospoliticos.com.mx/colum/alito-no-es-el-pri/>